



Freitag, 06. September 2019 [Westerwälder Zeitung](#)

500. Baby erblickt das Licht der Welt



Am 30. August wurde im DRK-Krankenhaus in Hachenburg das 500. Baby in diesem Jahr geboren. Der kleine Luis Vincent erblickte um 5.04 Uhr mit einem Gewicht von 3420 Gramm das Licht der Welt. Die Eltern Kristina (vorne links) und Benedikt Kegel (mit Baby) freuen sich über ihr zweites Kind. Die stellvertretende Pflegedirektorin Heike Kohlhaas überreichte der Familie einen Strauß Blumen. Es gratulierten außerdem (hinten von links): Hebamme Astrid Hermann, Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerin Katja Schütz, Martina Denter (Abteilungsleitung) sowie die beiden Gynäkologen Anatoli Traube und Dr. Veli Saz.